



Destacada participación del equipo de futsala femenino de Unillanos en Juegos Nacionales.

Villavicencio, 5 de noviembre de 2013. Excelentes resultados muestran deportistas Unillanistas en los Juegos Nacionales ASCUN (Asociación Colombiana de Universidades) que se viven desde el 2 y hasta el 6 de noviembre en la capital del país.

La selección de futsala femenino de la Universidad de los Llanos, clasificó a semifinales después de quedar como líder de grupo con 7 puntos de 9 posibles, derrotando a Uniantioquia 6 a 1, empatando con U. Católica 6 a 6, y venciendo a la Escuela Nacional del Deporte 6 a 3.

En el Palacio del Deporte, sobre el medio día el equipo se enfrentará con la Universidad del Tolima esperando alcanzar el primer puesto, un logro que según el licenciado Franklin Medina, coordinador de deportes de Unillanos, tiene todas las posibilidades de obtenerse teniendo en cuenta la preparación, actitud competitiva y motivación que caracteriza a las 10 estudiantes dirigidas por el licenciado Jhon Fredy Muñoz.

Son más de 4400 deportistas de seis regiones del país que participan en la versión número 22 de estos juegos.

